



**Die drei Fruchtigen
aus dem Morgenland.**





Ein Smoothie mit Myrrhe würde bei entzündetem Zahnfleisch Wunder wirken, wäre aber vom Geschmack her – sagen wir mal gewöhnungsbedürftig. Goldklumpen in der Schorle hätten fatale Folgen und ein Weihrauchlassi wäre im wahrsten Sinne des Wortes eine harzige Sache. Darum bringen unsere drei Fruchtigen auch Gaben wie Mango, Orange, Passionsfrucht, Guave, oder Äpfel aus dem helvetischen Morgenland mit, wenn sie dem hellen Schein des Traktorscheinwerfers ins Abendland folgen.

Wir wünschen frohe Weihnachten und viel «Zugkraft» im 2006.

Die Traktorfahrer

